



Curanilahue se encuentra en una zona aledaña a áreas forestales.

## Importancia de la organización en Comités de Vivienda

Un problema transversal que evidencia el Minvu es la falta de organización formal de las familias que requieren y exigen una solución habitacional, situación a la cual la comunidad de Curanilahue no se encuentra exenta.

Al respecto, la seremi Claudia Toledo comentó que "estar en estas grandes agrupaciones no es un problema, nadie lo va a cuestionar, pero nosotros llamamos a las familias a que se organicen en comités de vivienda, porque ahí tienen un objetivo puntual, donde se exploran terreno con factibilidad, lo que es fundamental".

En la práctica cuando un comité de vivienda está constituido adquiere personalidad jurídica, registrándose en el Minvu. Con

esto, una entidad patrocinante se embarca en el acompañamiento y ayuda al comité para elaborar un diagnóstico de las necesidades habitacionales de los integrantes del grupo.

Posteriormente, entregan asistencia para la postulación de las diversas ofertas en subsidios que ofrece el Minvu, acompañan en la elaboración del proyecto, definición del terreno, la construcción de las viviendas y finalmente la urbanización para lograr una solución habitacional.

Así también cuando se evidencia que hay personas que no cumplen los requisitos por cuestiones circunstanciales, también se trabaja en conjunto para generar las condiciones que les permitan acceder a algún beneficio o solución definitiva.